



Pidió Pelayo a la federación mediar para que el Estado le pague

Ensenada, Baja California, agosto 26.- El Presidente Municipal de Ensenada, Enrique Pelayo Torres, solicitó apoyos por 100 millones de pesos a la federación con el fin de cerrar sin problemas su administración, informaron fuentes federales.

Lo anterior fue durante la reunión que sostuvo el edil ensenadense con Juan José Guerra Abud, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), a quien comisionó la oficina de la presidencia para atenderlo.

Agobiado por una deuda pública que creció en 90.3 por ciento desde que arrancó su periodo hasta el dato más reciente de 2013, de acuerdo con las cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el presidente municipal aún enfrenta importantes compromisos de pago que debe resolver antes de dejar el cargo, otro de ellos el de Issstecali.

Asimismo, están los pagos de fin de año a los burócratas y en general varios compromisos que sin duda van a complicar el arranque del periodo de gobierno de Javier Hirata.

De acuerdo con fuentes del gobierno federal, Pelayo más que solicitar dinero regalado, mantiene el argumento de que el gobierno del Estado le adeuda pagos por obras y transferencias y pidió la intervención de la federación para que le paguen y también un fondo con el que se completarían los 100 millones que dice ocupar.

Finalmente, cabe recordar que el mismo Pelayo ya no renovó la calificación crediticia para el municipio con Fitch, debido a que la certificadora en sus análisis descubrió todas las inconsistencias administrativas de su periodo.